

ABSTRAK

Aditya R Pradikta: Analisis Pendapatan bagi Hasil *Mudharabah* Terhadap Laba (Rugi) Operasional pada PT. BNI Syari'ah Periode 2012-2019.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kondisi sekarang yang semakin meluasnya perkembangan bank syari'ah di Indonesia. Salah satunya yaitu bank BNI syari'ah ini, kemudian bank harus memperhatikan tingkat pendapatan yang diperoleh guna meningkatkan daya saing dan menjaga eksistensi dalam dunia perbankan salah satunya yaitu pendapatan bagi hasil *mudharabah* yang akan berpengaruh terhadap laba rugi operasional perusahaan. Secara umum bila pendapatan bagi hasil *mudharabah* naik maka akan berpengaruh positif terhadap laba rugi operasional dan begitupun sebaliknya, jika pendapatan bagi hasil *mudharabah* mengalami penurunan akan berpengaruh negatif terhadap laba rugi operasional.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui perkembangan pendapatan bagi hasil *mudharabah* periode 2012-2019; (2) mengetahui perkembangan laba rugi operasional periode 2012-2019; (3) menganalisis dan mengetahui hubungan pendapatan bagi hasil *mudharabah* terhadap laba rugi operasional pada BNI Syari'ah periode 2012-2019.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu sumber data sekunder yang diambil dari laporan keuangan triwulan Bank BNI Syari'ah periode 2012-2019 yang telah dipublikasikan di website resmi yaitu www.bnisyari'ah.co.id. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah regresi linear sederhana, korelasi Pearson product moment, koefisien determinasi, uji hipotesis, serta pengolahan data menggunakan *SPSS for windows version 24.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel pendapatan bagi hasil *mudharabah* berpengaruh positif signifikan dengan nilai t_{hitung} (3.964) $> t_{tabel}$ (2.024). Hasil koefisien determinasi menunjukkan bahwa nilai R^2 sebesar 0,344 atau sama dengan 34,4% menunjukkan besarnya pengaruh pendapatan bagi hasil *mudharabah* terhadap laba rugi operasional. Ini berarti bahwa 34,4% perubahan laba rugi operasional pada bank BNI Syari'ah periode 2012-2019 disebabkan oleh pendapatan bagi hasil *mudharabah* dan sisanya sebesar 65,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh peneliti. Pengujian hipotesis menunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar **0,000** lebih kecil dari probabilitas 0,05 ($0,000 < 0,05$) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. yang artinya terdapat pengaruh positif signifikan antara pendapatan bagi hasil *mudharabah* terhadap laba rugi operasional Bank BNI Syari'ah periode 2012-2019.

Kata Kunci: Pendapatan Bagi Hasil *Mudharabah* , Laba Rugi Operasional, Bank BNI Syari'ah